

LEMBAR
HASIL PENILAIAN SEJAWAT SEBIDANG ATAU PEER REVIEW
KARYA ILMIAH : JURNAL ILMIAH

Judul Artikel Ilmiah : Hubungan Nyeri Punggung Bawah dengan Faktor yang Mempengaruhi pada Pekerja Perusahaan Keramik Divisi Sorting and Production
 Jumlah Penulis : **William**
 Status Pengusul : **penulis ketiga**
 Identitas Jurnal Ilmiah :
 a. Nama Jurnal : Jurnal Kedokteran Meditek
 b. Nomor ISSN : p-ISSN 2686-1437 e-ISSN 2686-0201
 c. Vol. No. Bln. Thn : Vol. 27, No. 3, September-Desember 2021
 d. Penerbit : FK UKRIDA
 e. Jumlah Halaman : 246-257
 f. url dokumen : <http://ejournal.ukrida.ac.id/ojs/index.php/Meditek/article/view/2122>

Kategori Publikasi Jurnal Ilmiah (beri pada kategori yang tepat)

<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional Berputasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Internasional
<input checked="" type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Nasional Tidak Terakreditasi
<input type="checkbox"/>	Jurnal Ilmiah Terindex di DOAJ/lainnya

I. Hasil Penilaian Validasi :

No	Aspek	Uraian/Komentar Penilaian
1	Indikasi Plagiasi	tingkat similitas 11%.
2	Linieritas	Linear, sesuai dengan ketentuan penulisan.

II. Hasil Penilaian Peer Review:

Komponen Yang Dinilai	Nilai Maksimal Jurnal Ilmiah (isi kolom yang sesuai)					Nilai Akhir Yang Diperoleh
	Internasional Bereputasi	Internasional	Nasional Terakreditasi	Nasional Tidak Terakreditasi	Nasional Terindex DOAJ dll.	
Kelengkapan dan kesesuaian unsur isi jurnal (10%)			2			1,8
Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan (30%)			6			5,7
Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi (30%)			6			5,7
Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit (30%)			6			5,8
Total = (100%)			20			19

Kontribusi pengusul:

Komentar/ Ulasan Peer Review :

Kelengkapan kesesuaian unsur

latar belakang, metode & pembahasan sudah cukup jelas & lengkap

<p>Ruang lingkup dan kedalaman pembahasan</p>	<p> Pembahasan pada tulisan ini sudah cukup mendalam membahas tentang "tubrukan nyeri punggung bawah dengan faktor yang mempengaruhi pada pekerja perusahaan keramik di sisi sorting & production"</p>
<p>Kecukupan dan kemutakhiran data/informasi dan metodologi</p>	<p>cukup akurat untuk dibaca para mahasiswa dan dosen</p>
<p>Kelengkapan unsur dan kualitas Penerbit</p>	<p>terindeks di Sinta 4.</p>

**Noted : Penilaian validasi dan komentar/ulasan peer review Wajib diisi dan dijelaskan secara rinci oleh peer (ditulis tangan)

Jakarta, 26 Maret 2022

Penilai

dr. Handy Winata, M.Biomed

NIDN : 0319078303
Unit kerja : FKIK Ukrida
Bidang Ilmu : Anatomi
Jabatan Akademik (KUM) : Lektor 300
Pendidikan Terakhir : Magister Biomedik (Anatomi)